

## Estreno del documental “Después de la guerra”

**Por: Rebelión. 10/02/2019**

Estreno del documental “**Después de la guerra**”

El próximo domingo 10 de febrero, a las 19:00 horas Venezuela, tendrá lugar el estreno en nuestra señal en inglés y español una serie documental realizada por **Muzungu Producciones**, que relata el impacto que ha dejado la intervención injerencista de Estados Unidos en al menos 12 países.

La voz de los pueblos afectados de manera directa por las invasiones imperiales se ven reflejadas en este seriado que describe las terribles consecuencias que generan las guerras, incluida la pérdida de vidas humanas, el patrimonio cultural y el descalabro económico de estas naciones, además de dolor y frustración.

Los estragos que genera el abuso de poder por parte de las fuerzas norteamericanas tienen como víctimas principales a las mujeres, a lo largo de esta serie podrás ver el rol que han asumido como mediadoras para la consecución de la paz y la reconstrucción en épocas de postguerra.

En 13 capítulos serás testigo de los más representativos conflictos provocados por los EEUU a través de especialistas y reporteros calificados y altamente profesionales que han sido parte del equipo de teleSUR . Todos los domingos sintoniza “**Documentales teleSUR**” y sigue durante 25 minutos cada uno de estos reportajes.

La Nueva Televisión del Sur invita a quienes buscan información veraz y confiable a sintonizar nuestra señal en cualquier lugar del mundo, en donde encontrarán una ventana al análisis crítico y profundo de nuestras realidades e historias.

teleSUR es y continuará siendo la señal informativa de América Latina y El Caribe.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Archivo

**Fecha de creación**

2019/02/10